

## 観光問題

**問 観光局組織の見直しは柔軟にプロジェクトチームを編成**



太田 修議員



ハイブリット列車「リゾートビューふるさと」

8月29日 平成22年10月29日 94号 白馬議会だより

【質問】**太田 修議員** 観光局組織の見直しは柔軟にプロジェクトチームを編成について

【答】**村長** はい、この問題についてお答えします。

まず、現行の組織構造を見直すことで、より柔軟なプロジェクトチームを編成する方針です。これは、地域連携や移管事業の実施、大口滞納案件の整理など、幅広い課題に対応するためです。

また、財政健全化計画についても、地方債の順調な返済と基金の堅実な積立をめざして、立派な計画を立てたいと思います。

【質問】**太田 修議員** 財政健全化について

【答】**村長** はい、この問題についてお答えします。

現行の組織構造を見直すことで、より柔軟なプロジェクトチームを編成する方針です。これは、地域連携や移管事業の実施、大口滞納案件の整理など、幅広い課題に対応するためです。

また、財政健全化計画についても、地方債の順調な返済と基金の堅実な積立をめざして、立派な計画を立てたいと思います。

**問** 観光局組織の見直しに伴い、活性化の鍵は

**答** 観光と農業の有機的な繋がりを考え、観光分野での素材や資源として生産物に結び付けたいと思います。

**問** 土産品開発の取り組み状況は。

**答** 「これぞ白馬」というまでには至っていませんが、商工会や生産者の取り組みに対し、引き続き支援していくことを目指しています。